

Hasselberg on Tour



The flyer for 'Hasselberg on Tour' features a photo of people on a grassy field with a date banner '21.08. - 27.08.' and a 'Sport-Ostsee Sporkasse' logo. The main title '21.08. - 27.08.23 HASSELBERG ON TOUR' is in large yellow and black text. Below it, the theme 'GEHEN - LAUFEN - RADELN ➡ FÜR HASSELBERG' is stated. A paragraph explains the event's purpose under the motto 'Geltinger Bucht in Bewegung 2023'. It lists activities like Nordic Walking, hiking, and cycling, and mentions that distances can be set for all ages. A registration link 'www.sportregion-angeln.de' is provided, along with a note about background information. On the right, a teal sidebar lists the daily schedule from Wednesday to Sunday, including start times and locations like 'FELDERWEGHAGERSHAUS' and 'SCHNITTENBEITRAG 0,40 €'. An orange box at the bottom right says 'WEITERE INFORMATIONEN GEMEINSCHAFT HASSELBERG'.

21.08. - 27.08.

21.08. - 27.08.23
HASSELBERG ON TOUR

GEHEN – LAUFEN – RADELN ➡ FÜR HASSELBERG

Unter dem Motto „Geltinger Bucht in Bewegung 2023“ wird auch in diesem Jahr die Zeit vom 21.-27.08.2023 in der Geltinger Bucht zur grünen und sportlichen Woche erklärt.

Egal ob beruflich oder privat, Ziel ist es, möglichst viele Meter zu Fuß (Laufen, Nordic-Walking, Spaziergehen, Wandern, Gassi gehen mit dem Hund) oder mit dem Fahrrad / E-Bike zurückzulegen. Die über die Woche zurückgelegten Distanzen können alle amtsanlassigen Einwohner*innen von Klein bis Groß ab dem 26.08.2023 über ein Tool auf www.sportregion-angeln.de unter Angabe ihrer Gemeindezugehörigkeit einpflegen. Das Event, mit dem Hintergrund der grünen Bewegung, soll das Bewusstsein für die Umwelt stärken und so dazu beitragen, dass die Natur in der Geltinger Bucht erhalten bleibt.

MITTWOCH, 23.08.23
AFTERWORK TOUR
START: 18.30h in KIEHOLM
FELDERWEGHAGERSHAUS

DONNERSTAG, 24.08.23
AFTERWORK TOUR
START: 18.30h in KIEHOLM
FELDERWEGHAGERSHAUS

FREITAG, 25.08.23
GESPENSTERWACHT IM
MUSEUM HANSEN
START: 18.30h in KIEHOLM
FELDERWEGHAGERSHAUS
UMWELTBETRITTS 0,40 €

SAMSTAG, 26.08.23
ZUM SONNENAUFGANG IM DE WIK
START: 06.00h in KIEHOLM
FELDERWEGHAGERSHAUS

SONNTAG, 27.08.23
SONNTAGSAUSWEG
START: 14.00h in KIEHOLM
FELDERWEGHAGERSHAUS
IM ANSCHLUSS
ABSCHLUSSGRILLEN

WEITERE INFORMATIONEN
GEMEINSCHAFT HASSELBERG

Datum:

Montag 21.08.2023, 00:00 Uhr - Sonntag 27.08.2023

Adresse:

Gemeinde Hasselberg, 24376 Hasselberg, Ostsee

Beschreibung:

Alle Infos auf dem Flyer

Karte:

<https://www.google.com/maps/search/?api=1&query=54.7235824,9.9520556999999999>